

Championnats de France Cadets :

L'Espérance 1893 en lice avec Walid !



Ce **samedi 1er mars 2025**, ont eu lieu les **Championnats de France Cadets - 1D Trophée Crédit Agricole**, un événement phare du judo français. Comme l'an passé, notre club **L'Espérance 1893** a été fièrement représenté par **Walid**, qui a combattu dans la catégorie des **moins de 46 kg**.

Un cadre prestigieux pour une compétition d'envergure

Cette compétition s'est déroulée au **Grand Dôme de Villebon**, une salle emblématique située dans le parc d'activités de Courtabœuf, le plus vaste parc d'activités de France. Avec une capacité d'accueil de **6 400 places**, cet espace est la **troisième plus grande salle couverte d'Île-de-France**.

L'ambiance était **électrisante**, offrant un cadre exceptionnel pour les jeunes judokas en quête d'un titre national.

Walid, un parcours exemplaire

Membre de **L'Espérance 1893** depuis 2016, **Walid** a su progresser au fil des années et s'imposer comme l'un des espoirs du club. Sa **détermination**, son **engagement à l'entraînement** et ses **performances en compétition** lui ont permis d'atteindre ce niveau prestigieux.

Cette édition des Championnats de France marquait sa **première année dans la catégorie cadet**. Son objectif était avant tout de **prendre ses marques et d'acquérir de l'expérience** afin de s'affirmer lors des deux prochaines saisons.

Un coach et un club mobilisés

Notre coach **Benjamin** a été présent **tout au long de cette journée** pour épauler **Walid**, aussi bien pendant l'échauffement qu'après son combat. Son soutien indéfectible a permis à Walid de **vivre cette première expérience au plus haut niveau avec sérénité et motivation.**

Une expérience formatrice malgré un combat difficile

Malgré toute sa motivation, Walid a sans doute ressenti une pression importante pour cette première participation. Opposé à **Aouina Wali Karim (PASSIONJUDO35 - BRE)** lors de son premier combat, il n'a pas réussi à s'imposer dans un combat à sens unique.

Malheureusement, **Aouina s'est incliné lors de son combat suivant**, ce qui signifie que **Walid n'a pas pu être repêché**. Son aventure aux Championnats de France s'arrête donc ici cette année.

Néanmoins, cette compétition lui aura permis de **prendre de l'expérience et d'apprendre de cette première participation**. Avec **58 combattants dans sa catégorie**, Walid a montré de belles choses et saura **rebondir pour les prochaines échéances**.